

Analisis Kinerja Keuangan Pada PT. Akra Corporindo Tbk

Yuli Yanti, Habiburahman

Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Bandar Lampung

Jl. Zainal Abidin Pagar Alam No26, Labuhan Ratu, Kedaton 35142, Bandar Lampung, Indonesia

E-mail:

Lampungyuli39@gmail.com

habiburahman@ubl.ac.id

ABSTRAK

Tujuan kajian adalah untuk melihat perkembangan prestasi kewangan PT. AKRA Corporindo Tbk jika nisbah kecairan, nisbah kesolvenan, nisbah keuntungan, nisbah aktiviti, dan nisbah penilaian pasaran. Penyelidik menjalankan penyelidikan melalui penyelidikan dan mengkaji literatur dari perpustakaan. Populasi dalam kajian ini adalah kesemua data penyata kewangan PT Akra Corporindo Tbk, manakala sampel kajian ini adalah data daripada penyata kewangan PT. Akra Corporindo Tbk selama 5 tahun dari 2015 hingga 2019.

Jika daripada nisbah kecairan, kesolvenan, keuntungan, aktiviti dan penilaian pasaran, dapat disimpulkan secara ringkas bahawa keputusan penyata kewangan PT. AKRA Corporindo Tbk dari 2015 hingga 2019. PT. AKRA Corporindo Tbk keadaan buruk di mana jumlah dan modal syarikat meningkat setiap tahun apabila pendapatan bersih, inventori, tunai, jumlah aset yang dimiliki oleh syarikat lebih berkemungkinan berubah-ubah. Jadi boleh dicadangkan supaya syarikat PT. Pengurusan kewangan AKRA Corporindo Tbk perlu lebih baik agar syarikat terus berkembang dengan baik setiap tahun dan tiada simpanan dalam membayar obligasi atau apa-apa lagi.

Kata Kunci: Rasio, Neraca Komparatif, Kinerja Keuangan

Abstrack

The purpose of the study is to look at the development of PT's financial performance. AKRA Corporindo Tbk If Liquidity Ratio, Solvency Ratio, Profit Ratio, Activity Ratio, and Market Valuation Ratio. Researchers conduct research through researchers and review literature from libraries. The population of this study is all data obtained from the financial statements of PT Akra Corporindo Tbk, while the sample of this study is the data obtained from the financial statements of PT. Akra Corporindo Tbk for 5 years from 2015 to 2019.

If from the ratio of liquidity, solvency, profit, activity and market valuation, it can be conclusively concluded that the result of PT's financial statements. AKRA Corporindo Tbk 2015 to 2019. PT. AKRA Corporindo Tbk The company's net income, inventory, cash, total assets owned by the company is likely to fluctuate, so the company's money and capital is in a bad position to increase every year. So this company PT can be suggested. The financial management of AKRA Corporindo Tbk needs to be good so that the company continues to grow well every year and does not have to pay liabilities or anything else.

Keywords: Ratio, Comparative Balance Sheet, Financial Performance

Pendahuluan

Masalah yang sering berlaku dalam syarikat dalam sektor kewangan, sekiranya syarikat tidak dapat menggunakan sumbernya dengan betul ia akan memberi kesan buruk kepada syarikat. Adalah penting bagi syarikat untuk memberi perhatian kepada prestasi kewangan atau di luar sektor kewangan. aspek kewangan dan bukan kewangan. Aspek kewangan merupakan salah satu bidang ekonomi yang memfokuskan kepada kewangan, manakala aspek bukan kewangan boleh melalui aspek pasaran, aspek teknikal, dan aspek pengurusan yang bertujuan untuk menentukan sejauh mana usaha syarikat mengekalkan kualitinya. pengeluaran.

Penyata kewangan akan menjadi lebih penting jika syarikat menganalisis data dengan membandingkan antara dua atau lebih tempoh untuk memberikan penilaian keadaan sebenar syarikat. Bagi mengetahui dengan lebih jelas tentang kedudukan dan kekuatan yang telah dicapai, syarikat hendaklah meneroka lebih banyak maklumat yang terkandung dalam penyata kewangan. Seperti yang diketahui, laporan kewangan merupakan laporan yang menunjukkan keadaan kewangan syarikat dalam sesuatu tempoh.

AKRA adalah syarikat swasta nasional pertama di Indonesia dalam bidang pengedaran produk petroleum kepada pelanggan industri, pengedaran dan perdagangan produk kimia (seperti soda kaustik, natrium sulfat, resin PVC dan abu soda) yang digunakan oleh pelbagai industri di Indonesia mengikut dengan perjanjian pengedaran dengan pengilang asing dan tempatan, sewa gudang, kenderaan pengangkutan, tangki dan perkhidmatan logistik lain.

Skop aktiviti komersial AKRA termasuk industri pengeluaran kimia, perdagangan am dan pengedaran bahan kimia dan minyak (BBM) dan gas, perdagangan logistik, pengangkutan untuk kegunaan dan operasi sendiri dan menyokong operasi saluran paip untuk pengangkutan darat dan laut. pengangkutan laut), bengkel, gudang dan tangki termasuk operasi dan pembungkusan, operasi perniagaan dan wakil

dan/atau bertindak sebagai ejen untuk syarikat lain di dalam dan luar negara, kontraktor pembinaan dan perkhidmatan lain.

Tinjauan Pustaka

Menurut Sofyan Assauri yang, Irham Fahmi dalam buku Analisis Penyata Kewangan (2013.02) dengan jelas menjelaskan, “Laporan kewangan adalah laporan tanggungjawab terhadap pengurusan sumber yang diamanahkan kepadanya”. Sementara itu, menurut Munawir (2010: 5) menjelaskan, “Penyata kewangan terdiri daripada neraca dan pengiraan untung rugi serta laporan perubahan ekuiti. Kunci kira-kira menerangkan jumlah aset, liabiliti dan juga ekuiti syarikat pada tarikh tertentu.

Prestasi kewangan mencerminkan kejayaan sesebuah syarikat yang boleh ditafsirkan sebagai hasil yang dicapai berdasarkan jenis kerja yang dilakukan. Jadi menurut Fahmi (2012: 2) prestasi kewangan ialah analisis yang dilakukan untuk melihat sejauh mana pelaksanaan sesebuah syarikat melalui keadilan dan ketepatan peraturan pengurusan kewangan.

Metode Penelitian

masalah syarikat, pengkaji menggunakan kaedah analisis kuantitatif menggunakan kajian deskriptif iaitu dengan mengira data kewangan yang diperolehi oleh syarikat bagi menyelesaikan masalah mengikut objektif kajian. Penyelidikan ini dijalankan supaya untuk mengetahui Laporan Prestasi Kewangan nanti data angka kewangan dikumpul oleh penyata kewangan syarikat menggunakan alat Analisis Nisbah dan Analisis Perbandingan.

Populasi menurut beberapa ahli dapat disimpulkan secara singkat, yaitu kumpulan atau kumpulan objek penelitian yang meneliti semua unsur yang terdapat di daerah penelitian baik secara kuantitatif maupun kualitatif dari ciri-ciri tertentu mengenai koleksi objek yang komprehensif dan jelas. Populasi dalam kajian ini adalah kesemua data penyata kewangan di PT. Akra Corporindo Tbk.

Sampel adalah sebahagian daripada jumlah populasi atau mesti menggunakan kaedah tertentu berdasarkan pertimbangan sedia ada. Dalam kajian ini, sampel adalah data daripada penyata kewangan PT. Akra Corporindo Tbk selama 5 tahun dari 2015 hingga 2019.

Metode Analisis

Analisis rasio adalah angka yang dibandingkan dengan angka lain sebagai korelasi atau alat analisis yang digunakan oleh perusahaan untuk mengevaluasi kinerja keuangan berdasarkan data perbandingan untuk setiap item dalam laporan keuangan seperti Neraca, Rugi/Kas, dan Arus Kas. Pernyataan. tepat waktu. Analisis rasio keuangan digunakan oleh dua pengguna utama, investor dan manajer. Pengusaha

menggunakan analisis rasio untuk melihat apakah suatu perusahaan melakukan investasi yang baik atau tidak.

1. Rasio Likuiditas

Tabel1 Perbandingan Rasio Likuiditas PT. AKRA Corporindo Tbk Periode 2015-2019

Rasio	2015	2016	2017	2018	2019
Current Ratio	149,55%	127,09%	163,37%	139,76%	123,70%
Cash Ratio	26,47%	23,50%	32,62%	26,92%	21,35%

2. Rasio Solvabilitas

Tabel2 Perbandingan Rasio Solvabilitas PT. AKRA Corporindo Tbk Periode 2015-2019

Rasio	2015	2016	2017	2018	2019
DER	108,65%	96,06%	86,31%	100,87%	112,66%
DAR	52,07%	48,99%	46,32%	50,21%	52,97%

3. Rasio Profitabilitas

Tabel3 Perbandingan Rasio Profitabilitas PT. AKRA Corporindo Tbk Periode 2015-2019

Rasio	2015	2016	2017	2018	2019
ROI	6,96%	6,61%	5,95%	3,32%	3,26%
ROE	14,54%	12,96%	11,08%	6,68%	6,94%
NPM	5,35%	6,88%	5,47%	2,81%	3,22%

4. Rasio Aktivitas

Tabel 4 Perbandingan Rasio Aktivitas PT. AKRA Corporindo Tbk Periode 2015-2019

Rasio	2015	2016	2017	2018	2019
ITO	2,02%	1,76%	1,70%	1,73%	1,33%
TATO	130,00%	96,09%	108,70%	118,08%	101,37%

5. Rasio Penilaian Pasar

Tabel 4 Perbandingan Rasio Penilaian PT. AKRA Corporindo Tbk Periode 2015-2019

Rasio	2015	2016	2017	2018	2019
PER	4,95%	4,86%	6,04%	1,24%	5,16%

Pembahasan

1. Nisbah Kecairan

PT. AKRA Corporindo Tbk bagi tempoh 2015-2019 merangkumi nisbah semasa, nisbah tunai bahawa syarikat berada dalam keadaan baik setiap tahun iaitu 5 tahun terakhir kecairan atau kemampuan sesebuah

syarikat untuk menjamin pinjaman bersaiz pendek tidak memuaskan kerana syarikat mempunyai kenaikan tahunan dan kenaikan semasa tidak setanding dengan aset semasa dan tunai syarikat.

2. Nisbah Kesolvenan

PT. AKRA Corporindo Tbk bagi tempoh 2015-2019 menyaksikan nisbah hutang kepada ekuiti dan hutang kepada jumlah aset dalam keadaan lemah, yang boleh dilihat dengan jumlah syarikat yang semakin meningkat. Jika syarikat mempunyai jumlah yang lebih besar dan setiap tahun ia meningkat, syarikat itu berada dalam keadaan buruk.

3. Nisbah Keberuntungan

PT. AKRA Corporindo Tbk untuk tempoh 2015-2019 yang merangkumi pulangan pelaburan, pulangan ke atas ekuiti, dan margin keuntungan bersih dalam keadaan yang tidak menguntungkan, syarikat turun naik malah ini tidak baik untuk syarikat jika nilai nisbah menurun setiap tahun.

4. Nisbah Aktiviti

PT. AKRA Corporindo Tbk bagi tempoh 2015-2019 termasuk pusing ganti inventori, jumlah pusing ganti aset berada dalam keadaan teruk ini disebabkan nilai nisbah tahunan.

5. Nisbah Penilaian Pasaran

PT. AKRA Corporindo Tbk bagi tempoh 2015-2019 yang merangkumi nisbah perolehan harga adalah pada dalam keadaan fluks.

Kesimpulan

hasil penelitian diatas disimpulkan bahwa PT. AKRA Corporindo Tbk 5 periode, dari tahun 2015 sampai dengan tahun 2019 bila dilihat dari:

1. Rasio likuiditas PT. AKRA Corporindo Tbk dalam keadaan kurang baik, pada current ratio (rasio lancar) kenaikan baik pada aktiva lancar maupun lancarnya dan kenaikan lancar tidak sebanding dengan aktiva lancar yang dimiliki oleh perusahaan. Kemudian pada cash ratio (rasio kas) lancar perusahaan mengalami kenaikan setiap tahunnya namun kas yang dimiliki oleh perusahaan fluktuasi. Apabila perusahaan setiap tahunnya memiliki lancar yang meningkat maka perusahaan berada di dalam keadaan buruk.

2. Rasio solvabilitas PT. AKRA Corporindo Tbk berada keadaan kurang baik. Dapat bahwa rasio terhadap aktiva setiap tahunnya total aktiva meningkat walaupun total yang dimiliki oleh perusahaan setiap tahunnya ikut meningkat, namun hal ini total perusahaan dapat ditutupi Kemudian rasio terhadap ekuitas setiap tahunnya modal perusahaan mengalami kenaikan sedangkan total nya ikut naik, kenaikan perusahaan tidak sebanding nilainya dengan modal yang dikeluarkan oleh perusahaan tersebut.

3. Rasio profitabilitas PT. AKRA Corporindo Tbk berada di keadaan fluktuasi. Hal tersebut dikatakan rasio profitabilitas yang dimiliki perusahaan kemampuannya dalam menghasilkan laba bersih namun keuntungan bersih didapat perusahaan setiap tahunnya .
4. Rasio aktivitas PT. AKRA Corporindo Tbk berada didalam kurang baik, hal tersebut disebabkan karena setiap tahunnya terjadi penurunan.
5. Rasio penilaian pasar PT. AKRA Corporindo Tbk berada di dalam keadaan fluktuasi lebih kurang stabil.

dari beberapa kesimpulan di atas yang dilihat dari rasio likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, aktivitas, penilaian pasar dapat disimpulkan dengan singkat yaitu bahwa pada tahun 2015 sampai dengan tahun 2019 PT. AKRA Corporindo Tbk keadaan yang kurang baik yang mana perusahaan memiliki total dan modal yang setiap tahunnya meningkat sedangkan yang dimiliki perusahaan seperti laba bersih, persediaan, kas, total aktiva fluktuasi yang .

Saran

hasil dari kesimpulan yang didapat maka peneliti menyarankan dalam upaya meningkatkan kinerja perusahaan sebagai berikut:

setiap suatu perusahaan dalam keadaan yang kurang baik, dikarenakan perusahaan tidak dapat mengelolah keuangan dengan baik sehingga perusahaan memiliki total yang cukup besar setiap tahunnya sedangkan laba bersih yang didapat perusahaan setiap tahunnya cenderung . Maka hal ini dapat disarankan bahwa perusahaan PT. AKRA Corporindo Tbk harus lebih baik lagi dalam pengelolaan keuangan supaya perusahaan terus berkembang dengan baik setiap tahunnya dan tidak ada penumpukan membayar kewajiban ataupun yang lain.

DAFTAR PUSTAKA

- Fahmi, Irham. 2012. Analysis of Financial Statements. Bandung: Alfabeta.
- Fahmi, Irham. 2013. Analysis of Financial Statements. Bandung: Alfabeta.
- Siswanto, H.B. 2011. Introduction to Management. Print 7. Earth Literacy
- Sutrisno. 2012. Financial Management Theory, Concepts and Applications. Bandung: Alfabeta, CV
- cashmere. 2014. Analysis of Financial Statements. First Edition. Seventh Printing. Press Eagle: Jakarta
- Munawir. 2010. Analysis of Financial Statements. 4th Edition Yogyakarta: Liberty
- Dicky Welly Saputra.(2018) "Financial Performance Analysis of PT. Telekomunikasi Indonesia Tbk

Year 2012-2016” Thesis Economy Management Faculty of Economy and Business, University of Bandar Lampung.

Wayan Didik Kuswara, (2018) “Analysis of financial performance at PT. Jasa Marga (Persero) Tbk period 2014,2018” Economy Management. Faculty of Economy and Business University Bandar Lampung.

Riana Christy Sipahelut, Sri Murni, Paulina Van Rate. (2017) ”Performance Analysis Corporate Finance (Case Study on Automotive and Component Sub-Sector Companies Listed on the IDX for the 2014-2016 Period)” Faculty of Economics and Business, Department of Management, Sam Ratulangi University, Manado.

Sally Maria Bramana, (2017) “Analysis of Working Capital Adequacy Ratio at PT. Mitra Ogan Plantation” Economic Study Program (STIE) DWI SATIKA Baturaja.

Swita Angelina Kaunang. (2013) “Analysis of the Company's Financial Performance at PT. Cipta Daya Nusantara Manado” Faculty of Economics and Business, Accounting Department, Sam Ratulangi University, Manado.<https://fatkhan.web.id/pengertian-populasi-sampel-jenis-sampling-dan-teknik-sampling/>

